
令和６年度 山形県スポーツ推進委員協議会 

第 1 回理事会 議事録 

山形県スポーツ会館 ２回 大会議室 

令和６年５月１９日（日） 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

ご挨拶（後藤 一也会長） 

・競技スポーツに特化してきたが、今は生涯スポーツに力を入れている。 

・実態調査を４５００名規模で実施することができた。結果を是非分析して、スポーツ振興に生

かしてほしい。 

 

自己紹介 

 

４．報告 

・第６２回山形県スポーツ推進委員研究大会について 

・会場の変更について・・・まちづくりセンター→庄内庁舎３階会議室へ変更 

（鶴岡・酒田からの参加者が３０名を超えたため。） 

 

５．議長選出  

 

６．協議 

（１）規約の１部改正 承認 

・１条 事務局が県観光文化スポーツ部スポーツ振興課に変更 

・３条 教育局→観光文化スポーツ部 

・５条 専務理事 撤廃（役員のスリム化をねらいとして） 

・６条  ３ 削除  

 

（２）令和５年度 事業報告・予算について 

〇事業報告 承認 

・評議員会の撤廃により、第２回評議員会が開催されない。 

 



〇予算について 承認 

・支出１ ③需用費 適用の欄の支出予定は、決算済みで確認 

・支出４ 予備費 の決算額 100,000 円は能登半島地震への義援金のためで確認 

 

（３）令和６～７年度山形県スポーツ推進員協議会役員改選について 

・会長  大貫 紀代子  

・副会長 金子 清志 

髙橋 欣也 

  須藤 正彦 

・監事については、事務局一任 

・顧問  井上 健 氏に継続依頼 

 

・新会長あいさつ 

 ご協力よろしくお願いいたします。 

・後藤前会長に花束の贈呈 

・後藤前会長よりごあいさつ 

 障がいスポーツに取り組んでいる。障がい者ほどスポーツをしなくてはいけないと聞いた。 

生涯スポーツと障がいスポーツは、分け隔てることなく取り組む必要がある。スポーツ推進委員

の皆様にも、やりたくてもやれない人がいることをしてもらって、取り組んでほしい。 

 長い間ありがとうございました。 

 

座長交代 

 

（４）令和６年度事業計画・予算について 

〇事業計画について 承認 

・６月２２日 スポ推研究大会 県大会 庄内地区 

・スキルアップ研修会 

・資料 １３ページ ５ （２）県教育局→観光文化スポーツ部に訂正 

 

〇予算について 承認 

・４ 旅費 ①研修費 全国大会に向けて旅費を準備している 

 

 

 

 



（５）活動方針について 承認 

〇６年度重点目標 

・研修会への積極的参加、資質の向上 

・スポーツ推進のために積極的にかかわる。 

 

（６）令和６年度各種表彰について 承認 

 

７．その他 

〇庄内地区 金子氏より ６月２２日の県大会への参加の呼びかけをよろしくお願いいたしま

す。 


